

# PTAだより 7月



鶴見支援学校 公式キャラクター  
つるの妖精

今年も昨年同様、暑い日が続いておりますが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。

先日のPTA 総会(書面)にご返信くださった皆様、ありがとうございました。

PTAの活動は以前よりもスリム化されていますが、保護者が集まる機会を通して情報交換ができたり、クラスや学年を超えて共感し、一緒に問題を乗り越えて行ける仲間になれたら良いなと思っております。「PTAだより」本年度第1号は、1学期のご報告です。

2024年度会長 川原恵理子(高等部2年在籍)



## 総会

令和6年度年度初め定期総会は、昨年度と同様に書面開催されました。

会員数392名、提出289名、会員の1/2以上で総会が成立しました。

4つの議題は全て承認多数で可決され、滞りなく総会を終了することができました。

PTA会員の皆様には、ご協力頂きありがとうございました。

## 活動報告

### ■役員会

4/17(水)～18(木) 令和5年度後期会計監査

4/26(木) 学校徴収金運営協議会①

役員会①— 年度初総会・第1回委員会等の準備

6/26(水) 役員会②— 茶話会準備・広報誌について等

### ■各委員会

5/15(水) 学級委員会・推薦委員会開催 正・副委員長選出

5/17(金) 広報委員会・進路委員会開催 正・副委員長選出

### ■高等部学級委員会

6/20(木) 委員会②— 除草作業の準備など

### ■中学部学級委員会

6/5(水) 委員会②— 小学部と合同でベルマークに関してのお便りをマチコミで配信

### ■小学部学級委員会

6/5(水) 委員会②— 中学部と合同でベルマークに関してのお便りをマチコミで配信

### ■進路委員会

7/12(金) 委員会②— 見学先の事業所についての話し合い、保護者勉強会の話し合い

### つるの妖精さん～

既に通称‘つるにょん’でお馴染み♪  
2015年の創立35周年企画として  
行われた「鶴見養護学校ゆるキャラグラ  
ンプリ」で公式キャラクターマスコット  
となった、つるの妖精さん。

鶴見川のタスキを身に付け、魔法の校章  
ステッキを持っています。

この妖精が現れると、愛・夢・希望・元  
気・幸せが広がります☆



## ■広報委員会

6/14、6/26 打ち合わせ、編集作業  
7/12(金) 印刷、仕分け作業  
7/16(火) 広報誌『つるみ』配布

## ■推薦委員会

6/3(月) 推薦委員会①— 役員選出方法についてのお願いの便りを作成、配布予定

## ■運営委員会

〈役員と各委員の委員長と担当の先生で  
委員会の報告や議事について話し合います〉

5/22(金) 運営委員会①— 自己紹介、年度初書面総会の準備

6/26(水) 運営委員会②— 総会報告、茶話会報告、今後のPTAについて話し合い

## ■関係団体

〈担当役員が理事会などに出席し、運営委員会などで報告します〉

- ・県知P連（神奈川県特別支援学校知的障害教育校PTA連合会）  
4/25(木) 理事会開催（令和5年度最終）  
5/9(木) 新旧役員会  
5/23(木) 総会開催  
県教育委員会への要望書アンケートを提出

10/30(水)

予備日10/31(木)

高等部主催の除草作業

11/26(火)、27(水)

小中学部合同主催の

ベルマーク仕分け・集計

作業を行う予定です。

## 会計より 会計報告

### 令和5年度分

1月分		2月分		3月分	
運営費	38,038	運営費	59,872	運営費	78,730
教育援助費	10,956	教育援助費	147,594	教育援助費	87,906
活動費	16,300	活動費	28,628	活動費	0
予備費	0	予備費	0	予備費	0
合計	65,294	合計	236,094	合計	166,636

### 令和6年度分

4月分		5月分	
運営費	48,772	運営費	34,899
教育援助費	4,400	教育援助費	2,200
活動費	0	活動費	0
予備費	0	予備費	0
合計	53,172	合計	37,099

## ～お知らせ～

7月3日(水)に PTA 役員会主催の「校長先生との茶話会」が開催され、藤校長先生と田中心美先生、そして小学部から高等部までの保護者約25名の方々にご参加くださいました。

校長先生から興味深いお話が聞けて、保護者からもいろいろな意見が出て盛り上がりました。

お茶と特製クッキーのおみやげもあり、明るく和やかな雰囲気の花話会となりました。



## ～藤 聡志校長先生より～

今年度もさわやかな気候の時期は短く、梅雨なのに35度以上の猛暑日。少しでも子どもたちの体に負担が行かないようさらに校内で暑さへの対応を検討・実施してまいります。

さて、先日、鶴見支援学校後援会の総会が開催されました。後援会の皆さんからは、これまでに校門前のエゴ時計や入口の学校掲示板、また毎年の入学生・卒業生へのお祝いの品をいただくなど、本校や児童・生徒に対し多くの支援を受けています。役員・会員となっている皆さんは、地域の町内会長さん他地域の皆さんや、先輩保護者の皆さん、旧職員などたくさんの人たちです。この学校・子どもたちを愛してくださっている方々の思いを感じながら、今後も様々な教育活動にそのご支援を生かしていきたいと思ひます。

そして7月3日に PTA 茶話会が開催されました。私が一方的に話してしまい、ご参加の皆さんには大変失礼をいたしました。個人的にはこのような学校と保護者が子どものことやそれを取り巻く環境などについて対話をする機会はとても貴重だと思ひています。このような機会を設定してくださった PTA 役員の皆様・PTA 会員の皆様に感謝申し上げます。